



Boletín Informativo

Agosto, 2023 Santo Domingo, República Dominicana

www.opret.gob.do     @opret_rd

Cultura Metro lanza 1era edición del libro Metro Kids, y da a conocer su personaje Mega Metro

El Programa **Cultura Metro** durante su participación en la **XXV Edición de la Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2023**, lanzó la primera edición del folleto educativo titulado **Metro Kids**.

Un material didáctico que tiene la finalidad de orientar y educar a los niños sobre la importancia del Sistema Integrado de Transporte Metro y Teleférico, a su vez presentar el personaje educativo Mega Metro que busca promover el cuidado colectivo de este medio de transporte.

El stand también fue sede de diversas presentaciones artísticas y culturales, pintura en vivo, pinta caritas, talleres y charlas sobre el fomento de reciclajes.





El Departamento de Recursos Humanos en el marco de la conmemoración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, ofreció a las colaboradoras varias conferencias con el objetivo de seguir educando, apoyando e impulsando una alimentación óptima y balanceada para los bebés.



En colaboración con Referencia Laboratorio Clínico se realizó el **Operativo Referencia de Salud**, como parte del programa de prevención de enfermedades. Durante la jornada los colaboradores se hicieron tomas de muestras para el diagnóstico oportuno de diabetes, hipertensión y obesidad.

¡Participa en el Foro!

Únete a la conversación y contribuye al enriquecimiento de la comunidad OPRET

opret.gob.do

A laptop and a smartphone are shown displaying the OPRET website. The laptop screen shows the website's header and navigation menu. The smartphone screen shows the website's content. There is a pen holder with pens next to the laptop.

¿SABÍAS QUE?

Están siendo instalados asientos en todos los andenes de las estaciones de línea 1 y 2 del Metro de Santo Domingo. Estos son para uso exclusivo de personas con movilidad reducida, embarazadas, envejecientes y usuarios con niños en brazos.

Garantizar el bienestar de los usuarios y colaboradores es nuestro compromiso, por lo que el **Comité de Emergencias OPRET**, da seguimiento constante a las condiciones climáticas para tomar las medidas preventivas con la finalidad de proteger al personal de operaciones y salvaguardar la infraestructura del sistema integrado de transporte.



Reunión Comité de Emergencias seguimiento a la tormenta Franklin.

Actividades Culturales

Del 03 al 18 de agosto se presentó en la sala de exposiciones de la estación Casandra Damirón, la exhibición de Cultura **BenjArt**. En la actividad se mostraron diferentes piezas artísticas inspiradas en conceptos contemporáneos.



En colaboración con la Fundación de Saneamiento Ambiental y jóvenes del Campamento Infantil Ecológico de Reciclaje "**Campa-Recicla 2023**", se realizó en la estación Centro de Los Héroes, una exhibición de proyectos artesanales elaborados con materiales reciclados con el propósito de fomentar esta práctica en los usuarios.





AVANCES

OPRET inicia extensión del Metro hacia Punta de Villa Mella

El pasado 14 de agosto inició la licitación pública para la ejecución del proyecto.

Beneficios:

- Esta obra favorecerá a más de 400 mil habitantes de la zona.
- Impactará positivamente en el tiempo de desplazamiento.
- Mejorará la economía de los ciudadanos.

Características:

- Incluirá dos nuevas estaciones.
- Tendrá una longitud de 2.3 km.
- Amplio parqueo para automóviles.
- Cochera para trenes y vías de mantenimiento.
- Diseñada para recibir trenes de seis vagones.

